

# セカイ

発行 古平中学校

No.8

令和6年11月29日

TEL 42-2557

FAX 42-2558



## 【学校教育目標】

- ・自ら考え、正しい判断をする生徒を育てる
- ・温かな心を持ち、誰をも思いやる生徒を育てる
- ・自分に厳しく、お互いに助け合う生徒を育てる
- ・しなやかで、健康な体をもつ生徒を育てる

好きこそものの上手なれ？ 窮すれば通ず？

校長 秋元 大

学校から見える木々はすっかり葉を落とし、周囲の山の上が白く染まり、本格的な降雪期を迎えました。保護者、地域の皆様におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

先日、小樽出身のギタリストのライブへ行ってきました。彼は中学生の時にギターを始め、大学在学中に上京し活動を続け、現在はプロとして、有名アーティストのサポートメンバーとして、活躍しています。セミプロの頃から聞いてきましたが、聞くたびに音が洗練され、表現が豊かになっているように感じます。それでもなお、今になってもできない表現があり、それができるようになりたいと笑顔で語る姿が印象的でした。好きこそものの上手なれ、ですね。

さて、一方好きではないけれど、必要に迫られていることはどうでしょう。嫌いなのにやらねばならないこと、というのは取り組むのがおっくうなものです。時間だけがかかり、成果もぱっとしないことが多いです。そんなときはどうしましょう。投げ出したり、自分を卑下したり、そんな人も多いのではないのでしょうか。それでもやらなければならないなら、正しい道を歩き続ける、つまり努力するしかないのでしょうか。求め、取り組み続けることで新しい道が開けていきます。窮すれば通ず、です。

教育相談、三者面談を通じて、それぞれの悩みや課題、今後の目標を明らかにして、実現に向けて取り組む時期となってきました。

生徒一人一人に寄り添いながら、それぞれが望む成果をつかむ力をつけることができるよう、学校では授業改善を進めながら教育活動に取り組んでいます。保護者、地域の皆様には今後とも変わらぬご支援とご協力をいただくようお願い申し上げます。

## 北海道警察からのお知らせ!~STOP! 闇バイト

全国各地で起きている、SNS等における犯罪実行者募集情報いわゆる「闇バイト」に関する事件について、メディアで連日のように報道されています。

全国的にみると、中高生も検挙される事案が発生するなど大きな社会問題となっており、子どもたちを犯罪に加担させないためには、「闇バイト」に対する未然防止の取組を充実していくことが必要です。

北海道警察では、「闇バイト」の特徴や相談窓口などについての資料を作成し、ホームページ上で注意喚起を行っていますので、右のQRからご一読ください。



「北海道警察HP」

### 3年生の演奏姿に感動!~第49回定期演奏会

10月19日(土)に本校体育館で、吹奏楽部の第49回定期演奏会を行いました。演奏会に向けて、部員は日々練習に励んできました。一度に多くの曲を発表する機会はありませんでしたが、練習は大変でしたが、来場した方々に楽しんでもらえるよう努力してきました。

特に、3年生はこの日をもって引退ということもあり、3年間の集大成を発表できるよう、一生懸命取り組んでいました。

演奏会当日はあいにくの雨模様となりましたが、保護者や地域の方などたくさんの方にお越しいただきました。部員たちは1曲、1曲を丁寧に演奏し、アンコール曲も含めて8曲演奏しきることができました。来場の方々から手拍子や、アンコールの声をかけていただくなど、とても温かい雰囲気の演奏会となりました。皆様からいただいた声援を今後の励みとして、また頑張っていきたいと思っております。



### 4月に待っています!~新入生体験入学

11月13日(水)に、古平小学校6年生を迎えて「新入生体験入学」を行いました。中学校での学習・生活の説明や、授業・部活動の見学、社会科の体験授業、生徒会役員からのスライドを使った説明など、中学校生活の一部ですが様々なことを体験してもらいました。

参加した児童からは、「体験してみて、はやく中学校に入りたいなと思いました。」「社会の授業が楽しかったです。」「自分が来年ここにいると考えながら話を聞いているとわくわくしました。」といった感想をいただきました。来年4月の入学を心待ちにしています。



### 北海道の未来について考える!~道庁出前講座 ※北海道新聞11月28日 掲載

11月15日(金)に、道庁職員による、北海道総合計画に関する出前講座を実施しました。この講座は、今年7月に道が策定した、10年後の北海道のめざす姿である北海道総合計画に関わって、北海道の将来を担う若い世代とこの計画を共有し、北海道や地域の未来を自分事として考えてもらう目的で実施しました。

生徒会役員や各学年の代表者12名が参加し、北海道を取り巻く状況に関する講義のあと、グループワークを行いました。グループワークでは、北海道の未来について、今後の北海道をどうしたいかテーマを決め、テーマに沿って1億円の予算をどう配分するか、真剣に議論しました。

参加した2年生の〇〇〇〇さんは、「北海道の現状を知ったり、将来について考えたりする良い機会となりました。インフラが老朽化していることや医療従事者の地域格差が印象的でした。」と感想を述べてくれました。



### 電気について学ぶ! ~関西電力エネルギー教室

11月22日(金)、古平町と脱炭素化に関する包括連携協定を結んでいる関西電力が、古平町の二酸化炭素を減らす取り組みの一環として、3年生を対象にしたエネルギー教室を実施しました。

地球温暖化のしくみや二酸化炭素を減らすための取り組み、再生可能エネルギーなどの講話や発電の仕組みを学ぶ実験を通して、エネルギーについて学びました。

参加した〇〇〇〇さんは、「かなえーるの省エネ仕様のしくみがわかったし、家でもコンセントを抜くなどCO<sub>2</sub>の削減を心掛けたい。」と感想を述べてくれました。



### 大会結果報告! ~各種大会での活躍

- ・後志中学校新人バドミントン大会 男子団体 第3位  
男子シングルス 第3位 〇〇〇〇さん  
男子ダブルス 第3位 〇〇〇〇さん・〇〇〇〇さん
- ・【代表決定戦】 男子シングルス 第3位 〇〇〇〇さん  
※令和7年1月9日~11日 旭川市で行われる全道大会へ進出